
La foi au Christ est source du Salut !

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean( Jn12, 44-50)

En ce temps-là,
Jésus s’écria :
« Celui qui croit en moi, ce n’est pas en moi qu’il croit,
mais en Celui qui m’a envoyé ;
et celui qui me voit
voit Celui qui m’a envoyé.
Moi qui suis la lumière, je suis venu dans le monde
pour que celui qui croit en moi
ne demeure pas dans les ténèbres.
Si quelqu’un entend mes paroles et n’y reste pas fidèle,
moi, je ne le juge pas, car je ne suis pas venu juger le monde,
mais le sauver.
Celui qui me rejette et n’accueille pas mes paroles
aura, pour le juger, la parole que j’ai prononcée :
c’est elle qui le jugera au dernier jour.
Car ce n’est pas de ma propre initiative que j’ai parlé :
le Père lui-même, qui m’a envoyé,
m’a donné son commandement
sur ce que je dois dire et déclarer ;
et je sais que son commandement est vie éternelle.
Donc, ce que je déclare,
je le déclare comme le Père me l’a dit. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Chers Frères et sœurs dans le Christ ressuscité, à vous, paix et bénédiction.

Dans l’Evangile de ce Jour, le Christ se présente à chacun de nous comme la lumière qui éclaire
l’homme qui croit en lui. La foi du chrétien n’est donc pas un saut dans l’inconnu. Elle s’appuie sur
le Christ lui-même, modèle qui éclaire. C’est pour cette raison que l’adhésion à la foi chrétienne
n’est pas adhésion à une idéologie, ni à une théorie au sens philosophique. Comme le soulignait si
bien le Pape Benoit XVI,  « à l’origine du fait d’être chrétien, il n’y a pas une décision éthique ou une
grande idée, mais la rencontre avec un événement, avec une Personne, qui donne à la vie un nouvel
horizon et par là son orientation décisive »[1].

Cette personne c’est Jésus et loin d’indiquer un quelconque chemin, il est précisément le « le
Chemin, la Vérité et la Vie » (Jn 14, 6). Il est la lumière qui éclaire tout homme en ce monde, la
lumière qui dissipe les ténèbres de nos péchés. Par sa vie, il nous a tracé le chemin de la foi, de sorte
que croire en lui, c’est marcher à sa suite en gardant sa Parole. La foi nait de l’écoute de cette
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Parole. Et le Christ veut que sa Parole, que nous méditons chaque jour, devienne le paradigme de
nos vies. Il souhaite que sa Parole s’enracine pleinement dans la vie de chaque fidèle.

Croire au Christ c’est le rencontrer. L’ayant rencontré, nous sommes appelés à entrer dans l’intimité
de sa vie pour en sortir transformés. De cette expérience de foi, doit naitre des fruits qui illuminent
notre entourage. La vraie foi se manifeste par les œuvres. Elle n’est pas une idée, mais une vie.

Nous sommes invités donc à faire notre examen de conscience pour découvrir quelle place la Parole
de Dieu occupe dans nos vies. Sommes-nous fidèles aux engagements de notre baptême ?  Mettons-
nous en pratique la Parole de Dieu dans nos vies ?

Prions

Seigneur Dieu notre Père, donne-nous  d’être des témoins de ta Parole, des lumières pour le monde
en crise. Seigneur, augmente en nous la foi. Par Jésus, Lumière éternelle, notre Seigneur. Amen.

Intercession

Nous te prions Seigneur pour tous les Chrétiens. afin que toi, Lumière du monde et Verbe éternelle
du Père, tu ouvres leurs cœurs à l’intelligence de sa Parole.

Sainte Marie, toi qui a cru à la Parole, intercède pour nous.

Exercice Spirituel 

Reprendre sous forme de prière, au cours de la journée la demande des Apôtres au Christ :
« Seigneur, augmente en nous la foi »

[1] BENOIT XVI, Lettre encyclique Deus caritas est, Rome, 2005, n. 1.

José Nintidem, sémariste en stage pré-diaconal dans la paroisse Notre Dame de l’Assomption de Sanctchou(Cameroun).


